

Henri Moser fut un créateur, un inspirateur et un visionnaire en pédagogie. Pas né avec une cuillère en argent dans la bouche, Henri Moser s'est fait tout seul, créant une école nouvelle à son idée.

En lutte contre les stéréotypes, les préjugés, la tradition et la pesanteur de l'institution officielle, son école privée lui a donné la possibilité de l'innovation et de l'agilité.

Ces principes qu'il a aussi développés à Nyon ont inspiré l'école de Berlin et le Centre pédagogique de Leysin mis en place par son fils et successeur.

Cet ouvrage rassemble les nombreux témoignages de ceux et celles qui ont fait un bout de chemin avec lui, qui ont bénéficié de son aide, de son appui et de ses conseils pour être eux-mêmes les concepteurs et les créateurs de nouvelles écoles.

Ce livre ne se veut pas seulement un hommage à cet homme hors du commun, mais aussi un modèle à tous et à toutes celles qui veulent sortir des sentiers battus et réaliser leurs propres idéaux pédagogiques.